

La Ministra de Educación Ena Elsa Velázquez Cobiella recorrió el Centro Mixto Ignacio Agramonte en el mismo realizó intercambio con estudiantes de duodécimo grado del Centro y del IPVCE Máximo Gómez Báez que reciben clases en esta institución educativa, los que reconocen la excelencia de sus profesores y están comprometidos a continuar estudios universitarios.

La titular le explicó la importancia de la preparación para las pruebas de ingresos

Prevista en eres de marzo

En intercambio con directivos del territorio, comentó los avances en el mejoramiento de la red escolar de la provincia, reconocida como una de las más amplia del país.